



EL FRENTE LAÍN NO AMENAZA

El 2 de mayo, mediante un comunicado la Fundación para la Libertad de Prensa (FLIP) denunció una supuesta amenaza hecha a nombre del Frente Domingo Laín, en contra del periodista Daniel Martínez, corresponsal de RCN y a la vez propietario del Portal Web El Círculo.

El 3 de mayo, la Corporación de Periodistas de Arauca (COPAR) reiteró la denuncia sobre la amenaza contra Daniel Martínez, además de rechazar otra amenaza contra Phillip Moreno de Radio Kapital en Arauca, sin precisar su autoría.

No es política del Ejército de Liberación Nacional amenazar a las personas, mucho menos tratándose de periodistas.

Es responsabilidad del Estado velar por la libertad de prensa y por la integridad física de los periodistas, e investigar quiénes están interesados en realizar estos Falsos Positivos Mediáticos contra los comunicadores araucanos.

Frente de Guerra Oriental, Comandante en Jefe Manuel Vázquez Castaño
Ejército de Liberación Nacional

Montañas, Selvas y Sabanas del oriente colombiano
Mayo 5 de 2019